



C'est l'un des footballeurs les plus connus du continent africain. Le double champion d'Afrique camerounais Roger Milla a répondu aux questions de France 24 sur la Coupe d'Afrique des nations.

La légende du football africain Roger Milla, double vainqueur de la Coupe d'Afrique des nations 1984 et 1988 avec le Cameroun, a répondu aux questions de l'envoyé spécial de France 24, Benoît Perrochais, à Yaoundé.

L'ancien buteur des Lions Indomptables a regretté le tragique mouvement de foule, le 24 janvier, devant un stade de Yaoundé, qui a coûté la vie à huit personnes : "C'est un incident qui nous a fait très très mal, que nous déplorons".

Interrogé sur les différentes polémiques ayant émaillées la Coupe d'Afrique des nations au Cameroun, l'ancien champion a regretté un acharnement de critiques "inutiles" sur son pays.

Enfin, à propos de la performance de son équipe, Roger Milla s'est voulu lucide : "Nous ferons tout pour être en finale, mais on sait que ça va être dur".

France 24
